



## 11/4 6年生は三国中学校の新入生体験入学

月日の経つのは早いもので、6年生の小学校生活もあと4ヶ月あまりとなりました。そこで、11月4日(木)に三国中学校で新入生体験入学が行われました。三国町内の5つの小学校の6年生が参加しました。まず体育館で生徒代表や校長先生のお話を聞きました。そして、学校紹介の映像を見させていただきました。無言清掃の見学、校舎内の施設や授業の様子の見学、英語の授業の体験、部活動見学と盛りだくさんのプログラムが用意されていました。無言清掃では、一生懸命に掃除に取り組む姿を目の当たりにしてお手本となったことと思います。英語の授業もオールイングリッシュで楽しく学習することができました。6年生からは、「中学生になることが楽しみになった。小学校にはない行事も楽しみ!」「校舎が大きく、中もすごく広くてびっくり!廊下や階段に飾ってある絵がとても上手、図書室はまるで本屋さんのように!」「中学校では部活や勉強で自分が最高と思える成果を出したい!」といった感想が聞かれました。より具体的に中学校生活をイメージすることができたのではないで

しょうか。これから、あと少しの小学校生活を中学校への準備として学力はもちろん心も体もさらに成長してほしいと思います。



### 3年生「ゆり」の学習会

坂井市の花は「ゆり」です。毎年、坂井市内全ての小学校3年生を対象に、各学校でゆりの学習会が開かれます。本校でも、春江のゆりの里公園から講師の方を招いて、ゆりの種類や育ち方などを学習しました。子どもたちは、講師の方の説明にしっかり耳を傾けていました。そして、一人一人、ゆりの球根を慎重に鉢に植えて持ち帰りました。来年の6月頃に花が咲くそうです。何色の花が咲くのかお楽しみです。



### 10/27 指導主事訪問の授業その2

前号に引き続き、10月27日(水)に行われた指導主事訪問の授業について紹介します。2年生では、生活科の授業で「うごくおもちゃづくり」に取り組んでいます。このおもちゃで、今度の南っ子まつりで1年生や園児にあそんでもらいます。そのために、タブレットで撮影した動画をみながら、どのように楽しんでもらうかを考えました。5年生は、道徳科の授業で、病気の母を救うために高価な薬を盗んでしまった男を題材に、相手の立場に立って考えようとする道徳的心情を高める授業でした。タブレットのポジショニングアプリでそれぞれの考えを表しました。6年生では、算数科の「図形の拡大と縮小」で、教室の天井の高さという直接測ることが難しい長さを求める方法を考えました。グループで考えた方法をタブレットで撮影し、モニターで共有しました。



### 明日は授業参観です

明日、11月11日(木)は2学期の授業参観です。1学期同様に地区別分散型の参観をお願いしています。コロナは落ち着いていますが、感染対策をお取りいただきご来校ください。なお、本日より学校では、収穫したさつまいもを石焼き芋にさせていただいています。今日は、1・4・5・6年生が食べました。甘くて美味しいと評判です。明日、**保護者の皆様にもお土産に食べていただきたい**と思います。楽しみにしてください。授業参観の後、**石焼き芋でほっこり**していただけたら幸いです。